



Egipto y Mar Rojo (salidas viernes)

○ DÍA 1

Nos vamos a Egipto: vuelo hacia Aswan

Nos encontraremos en el aeropuerto de nuestra ciudad de origen a la hora indicada, donde haremos los trámites de facturación pertinentes y embarcaremos en el vuelo con destino a Aswan.

¡Volamos hacia Egipto!

Cuando aterricemos en Aswan, nos recibirá nuestro representante de habla hispana, que nos ayudará a hacer los trámites de visado y con cualquier otra cosa que necesitemos. Una vez hayamos recogido nuestras maletas, nos trasladaremos hacia el crucero, embarcaremos y pasaremos la noche a bordo.



Incluye: vuelo de ida, traslado hacia el crucero, cena fría y noche en la motonave.

○ DÍA 2

¡Empieza el viaje!

Aswan - Kom Ombo - Edfu

Nos despertaremos en el barco, desayunaremos y nos prepararemos para la primera excursión del viaje a Egipto. Hoy toca la visita al Templo de Philae, ubicado en la isla con el mismo nombre y considerado la joya del Nilo. Una vez terminada la visita al templo dedicado la diosa Isis, daremos un paseo en faluca o en lancha motora por el río Nilo. En caso de que por falta de tiempo no pueda hacerse hoy el paseo, lo haremos más adelante en el Cairo o bien en Luxor.

Comeremos en el barco y navegaremos hacia Kom Ombo. Cuando llegemos, visitaremos el templo dedicado a dos dioses; Sobek, el dios cocodrilo, y Horus, el dios halcón.

Finalmente, regresaremos al crucero, donde cenaremos y pasaremos la noche a bordo.

Adicionalmente, tendremos la posibilidad de hacer la visita opcional (no incluida en el precio) a los majestuosos Templos de Abu Simbel. El templo de Abu Simbel, junto con el templo de Nefertari, forma el complejo de Abu Simbel. Fue mandado erigir por el Faraón Ramsés II, uno en su propio honor y otro en el de su esposa Nefertari. Fueron edificados en roca en la zona nubia y tuvieron que ser trasladados de su emplazamiento original tras la construcción de la gran presa de Aswan.



Incluye: desayuno, almuerzo, cena, visita al Templo de Philae, paseo en faluca o lancha motora, visita al templo de Sobek y Horus y noche en la motonave.

DÍA 3

Edfu - Esna - Luxor

Seguimos con nuestro crucero por el Nilo: hoy llegamos a Edfu. Tras desayunar saldremos para realizar la visita al templo en honor del dios Horus con cabeza de halcón. El templo, situado en la orilla occidental del río Nilo es uno de los más grandes de Egipto y el mejor conservado hasta el momento. Las inscripciones en sus paredes proporcionan información importante sobre el lenguaje, la mitología y la religión durante el periodo grecorromano.

Regresaremos al crucero y reemprenderemos la navegación hacia Luxor, atravesando la esclusa de Esna, una estructura hidráulica que se construyó para permitir el paso de embarcaciones entre diferentes niveles del río.

Cuando lleguemos a Luxor, saldremos para visitar el templo de Karnak y el templo de Luxor. El primero es uno de los complejos religiosos más grandes y destacados del antiguo Egipto y está dedicado al dios Amón. El segundo nos va a impresionar por su arquitectura imponente, su rica historia y su belleza artística, que lo convierten en un lugar imprescindible.

Al terminar, regresaremos a la motonave, para cenar y seguir con la navegación.



Incluye: desayuno, almuerzo, cena, visita al templo de Karnak, visita al templo de Luxor, visita al templo de Edfú y noche en la motonave.

DÍA 4

Tesoros arqueológicos

De Luxor a Hurghada

Nos espera el último día en Luxor. Desayunaremos y seguiremos con las últimas visitas pendientes: visita al recinto del Valle de los Reyes, al Templo de Hatshepsut y a los Colosos de Memnón. El Valle de los Reyes es uno de los sitios arqueológicos más famosos del país. Fue el lugar de entierro principal para los faraones y los nobles del Nuevo Reino de Egipto, en tumbas subterráneas para proteger los restos mortales y los tesoros de los gobernantes egipcios, podremos acceder a 3 tumbas. El Templo de Hatshepsut está situado en la orilla occidental del río Nilo, en el valle de Deir el-Bahari. Esta ubicación tiene una gran importancia simbólica y religiosa en el antiguo Egipto, ya que se consideraba el lugar de enterramiento de Hathor, diosa del amor, la música y la maternidad. Por último, los Colosos de Memnón, son dos estatuas colosales que representan al faraón Amenhotep III. Cada estatua tiene aproximadamente 18 metros de altura y está tallada en bloques de piedra caliza.

Al terminar las visitas en Luxor, nos trasladaremos por carretera hasta Hurghada, llegaremos al hotel y tendremos tiempo libre para cenar y descansar.



Incluye: desayuno, visita al recinto del Valle de los Reyes con acceso a 3 tumbas, visita al Templo de Hatshepsut, visita a los Colosos de Memnón, almuerzo, traslado por carretera a Hurghada, cena y noche en el hotel.

DÍA 5

Hurghada: el paraíso de Egipto

Hoy tendremos el día libre que podremos dedicar para descansar o para disfrutar de los fantásticos fondos marinos del Mar Rojo.

Opcionalmente, podrás realizar la excursión de snorkel (no incluida en el precio) por los arrecifes autóctonos de la zona. Podrás reservarla directamente con tu guía en destino.



Incluye: desayuno, almuerzo, cena (se incluyen bebidas sin alcohol y bebidas con alcohol de marcas locales), noche en el hotel.

No incluye: visitas y traslados.

DÍA 6

De Hurghada a El Cairo

Hoy desayunaremos y, tendremos tiempo libre hasta que, a la hora prevista nos traslademos al aeropuerto para coger un vuelo con destino a El Cairo.

Al llegar, nos trasladaremos al hotel y nos instalaremos. Aquí nos esperan los últimos días en Egipto.

Incluye: desayuno, traslado al aeropuerto, vuelo hacia El Cairo, traslado al hotel y noche en el hotel.

No incluye: almuerzo y cena.

DÍA 7

El Cairo: la ciudad de los mil minaretos

Hoy nos despertamos en la capital. Tras el desayuno, saldremos del hotel para realizar la visita panorámica a las Pirámides de Guiza.

La visita consistirá en una panorámica de la necrópolis con una parada ante cada una de las pirámides que la conforman: Khufu, Khafra y Mencaura (Keops, Kefrén y Micerinos).

Continuaremos con el Templo del Valle que mandó construir el Faraón Kefrén y, finalmente, visitaremos el guardián sagrado de todo el recinto: La Gran Esfinge, mitad humana, mitad león.

Al terminar las visitas, regresaremos al hotel para descansar.



Incluye: *desayuno, visita al recinto de las pirámides, visita a la Esfinge de Guiza, visita al Templo del Valle de Kefrén, noche en el hotel.*

No incluye: *almuerzo y cena. En caso de querer acceder al interior de las pirámides, deberás contratar la visita en destino.*

DÍA 8

Volvemos a casa

El desayuno del último día será tipo pícnic, porque toca trasladarnos al aeropuerto para volar hacia nuestra ciudad de origen. Una vez allí, haremos los trámites de facturación y embarcaremos de vuelta a casa.

Incluye: desayuno p cnic, traslado hacia el aeropuerto y vuelo de regreso.

El itinerario puede estar sujeto a cambios o modificaciones por parte de la agencia receptiva, en comparaci n con lo publicado, debido a razones imprevisibles ajenas al control de Buscounchollo.com.